

Les Respectables célèbrent leurs 25 ans de carrière



Sébastien Plante, chanteur du groupe de Québec Les Respectables
PHOTO : RADIO-CANADA

Radio-Canada

Publié le 29 décembre 2016

 Prenez note que cet article publié en 2016 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

VIDÉO - Le groupe Les Respectables effectue actuellement une tournée pour souligner ses 25 ans de carrière. La formation de Québec offrira un spectacle gratuit jeudi soir, au Dagobert sur Grande Allée. Valérie Cloutier a rencontré le leader du groupe, Sébastien Plante.